

▶ 安全で安心な
まちづくりの推進を!!



横芝光インター付近
交差点で、4月13日防犯協会による街頭啓発が行われました。当時は、肌寒いあいにくの天候の中、山武警察署員にも協力をいただきながら防犯啓発チラシの配布を行い、防犯意識の高揚を図りました。

町防犯協会

4/13 防犯街頭啓発を実施

印旛市横芝光町消防本部の指導で、普通救命講習会が4月20日に実施されました。講習会は火災・災害現場等での救命救護活動に備えることを目的として、町消防団役員を対象に行われ資質向上に取り組みました。



▲いざという時に備えて



▲健闘した横芝FCチーム

優勝	F C 旭
準優勝	小見川JFC
第3位	横芝FC
第3位	ドリームFC

光しあさい公園サッカー場を会場に3月16日、第2回横芝光町長杯サッカー大会が開催され地域少年サッカーチーム12チーム総勢200名が参加。町内からは横芝FC、光J-e-g-s FCの2チームが参加し熱戦を繰り広げました。

大会当日は、絶好のコンディションの中練習の成果を十分に発揮した横芝FCが第3位に輝きました。

第2回横芝光町長杯サッカー大会

横芝FCが3位入賞

4/20 普通救命講習会

町消防団

3/16~29

横芝フェニックスが初優勝



▲やったぜ！フェニックス

26チームが参加した第28回全日本学童山武都市選大会が、3月16日から29日にわたり開催され横芝フェニックスが初優勝しました。現在、横芝フェニックスは38名（横芝小・上堺小・大総小）の野球が大好きな子どもたちで組織され、土・日曜日・祝日に活動しています。また、指導者と保護者が一体となり、レクリエーションやボランティア活動も行っています。



▲参加されたみなさん

3/23 第8回黒部川カヌー駅伝

大会が3月23日に香取市で開催され、横芝光海洋クラブがシニアの部1艇と一般の部1艇に出場しました。競技はカヌーを駆伝のたすきに見立て、4人1組のリレー方式でタイムを競います。結果は一般の部3位、シニアの部2位入賞と好成績を収めました。

力ヌー駅伝大会で好成績